

第10回日本禁煙科学会学術総会in神奈川 より

NPO法人禁煙ねつ石川
副理事長 福田太睦

第10回日本禁煙科学会学術総会が、『禁煙でつかもう新たな世界』をテーマに、11月7、8日の2日間にわたり、横浜市の神奈川県総合医療会館で開催され、禁煙ねつ石川から 遠藤理事長と福田副理事長、横山理事が参加しました。

遠藤理事長は、「小学校での喫煙防止教育の効果 〈成人式における喫煙アンケート5年間の推移〉」を発表し、閉会式では優秀発表賞として表彰されました。

当NPOの展示コーナーは、会場の入口正面に確保出来、「タイ、オーストラリアのタバコ」パネルや学童の描いたポスター等を展示しました。

又、当NPOの「きれいな空気でおもてなし」のパンフや禁煙シール、県観光パンフも机の上に置いた全てが配布され好評でした。

県民公開講座では、神奈川県知事として全国に先がけて「受動喫煙防止条例」を作った松沢参議院議員の講演があり、懇親会では親しく懇談も出来、当NPOの顧問にもなられた大学後輩の山野之義市長へのエールを頂きました。

第1回より今年の第10回迄の全会出席者数名の紹介が有り、私も仲間に入りました。

来年の第11回は京都で開催の予定です。

